



Nombre del alumno: Vanessa Carolina Gómez Pinto

Nombre de la materia: Análisis

Profesor: Luis Ángel Galindo Argüello

2° cuatrimestre Psicología

Condicionamiento operante

El condicionamiento operante fue acuñado por el conductista Burrhus Frederick Skinner, que es la razón por la que de vez en cuando puedes escuchar que se lo conoce como condicionamiento "skinneriano".



Como conductista, consideraba que no era verdaderamente imprescindible mirar los pensamientos y las motivaciones internas para entender el comportamiento, en cambio aludí, habríamos de mirar solo las causas externas y observables del comportamiento humano.

Durante la primera parte del siglo XX, el conductismo se transformó en una fuerza significativa dentro de la psicología, las ideas de John B.



El condicionamiento operante se basa en una premisa bastante simple: las acciones que son seguidas por el refuerzo se fortalecerán y es más probable que vuelvan a ocurrir en el futuro.



Si cuenta una historia divertida en clase y todo el mundo se ríe, probablemente sea más probable que vuelva a contar esa historia en el futuro, si levanta la mano para hacer una pregunta y su profesor alaba su comportamiento educado, será más probable que levante la mano la próxima vez que tenga una pregunta o comentario.

Fuentes bibliográficas